

e**ditorial**

La Universidad Tecnológica de El Salvador está cumpliendo su vigésimo quinto aniversario. Han transcurrido veinte y cinco años desde el momento que una balbuceante iniciativa se lanzó a obtener un espacio en la difícil tarea de contribuir a la enseñanza superior en El Salvador. En estos años, muchos jóvenes salvadoreños han pasado por sus aulas para formarse, a finde ingresar en el capital humano productivo que, sin lugar a dudas, es necesario para el desarrollo económico y social de el país. Es innegable que veinte y cinco años son pocos para una Universidad, puesto que la vida de estas instituciones se mide por centurias. El tiempo de vida de nuestra Universidad corresponde a una etapa de infancia institucional, pero también significa el esfuerzo de una comunidad educativa empeñada en alcanzar la excelencia en la tarea que se ha impuesto.

Las Universidades son y han sido la conciencia crítica de las sociedades, por tal razón, además de la transmisión de los conocimientos, también están moralmente obligadas con sus estudiantes, a ser un ejemplo de seriedad académica y de responsabilidad ética en sus opiniones, así como en la consideración de los problemas y retos que se le plantean al país. Por ello, es un deber universitario proyectar a la sociedad su opinión con respecto a la realidad de su entorno, las aspiraciones sociales y las soluciones que las instituciones estatales y privadas proponen para superar los problemas y alcanzar nuevas metas de bienestar social.

Esta presentación de la Revista Entorno es una edición de Aniversario, es un indicador de la presencia de nuestra Universidad en la sociedad, es un reflejo de una institución que piensa y que cristaliza su pensamiento en lo que escribe. El cuerpo editorial aprovecha la oportunidad de este aniversario para dar las gracias a nuestros colaboradores, miembros todos de nuestra comunidad, reconociendo que en sus opiniones, expresadas con apego a una libertad de pensamiento y expresión, que mantenemos como un valor de nuestra autenticidad universitaria. La pluralidad, el respeto a las opiniones ajenas, el debate serio y la libertad de expresión, nos permiten ofrecer esta Revista como un logro más de la Universidad que deseamos construir.

Tenemos la confianza de que los años por venir, nos permitirán celebrar nuevos aniversarios y, reafirmar a nuestra sociedad y a nosotros mismos, la autenticidad de nuestra vocación universitaria.

Para nuestra Universidad Tecnológica un feliz y merecido aniversario.

